



Jeu-concours

« Ma vie est un film »
Sur Instagram

Edition 2018

La Fête
du
Cinéma
#feteducinema

UN GRAND JEU-CONCOURS pour les amoureux du cinéma

A l'occasion de La Fête du Cinéma 2018, le CNC propose
un grand jeu-concours de « stories créatives » à destination du grand public.

A partir du 30 mai, les internautes sont invités à poster leur « story »
sur Instagram autour du thème « **Ma vie est un film** ».

Un **jury d'exception** composé de grands noms du cinéma et de nouveaux regards de la création numérique.

Un **vote du public** pour permettre aux internautes d'élire leur coup de cœur.

Les noms des gagnants seront annoncés fin juin 2018, avec à la clé **des lots prestigieux**.

Partagez l'information sur les réseaux sociaux avec la **vidéo-teaser** disponible **sur les comptes du CNC** :



COMMENT PARTICIPER ?

Pour participer au concours, rien de plus simple :

Réalisez **vosre story Instagram** sur le thème « **Ma vie est un film** »
puis **envoyez-la au CNC (@le_cnc)**
avant le 15 juin 2018 !

Et à la clé, des lots prestigieux !

→ **Pour le 1^{er} Prix du Jury** : le grand finaliste sera invité **2 jours au Festival de Cannes 2019**
et verra sa **story diffusée lors de l'évènement** coproduit par le CNC « **Un dimanche au cinéma** » sur les Champs-Élysées
(sous réserve de l'accord de tous les partenaires de cet évènement).

→ **Pour le 2nd Prix du Jury** : un **réflex Nikon D 3400** d'une valeur de 500 euros.

→ **Pour les 5 Coups de Cœur du Public** : **une année de cinéma**
(sous forme de 52 Chèques Cinéma Universels, valables dans tous les circuits de diffusion).

Plus d'informations et règlement du jeu-concours sur www.cnc.fr/web/fr/fete-du-cinema



CONTACT

Direction de la communication du CNC

01 44 34 37 93

jeuconcours@cnc.fr